LVR-Klinik Bedburg-Hau Öffentlichkeitsarbeit



Presseinformation

Datum 10.07.2020

LVR-Klinikteam radelte für besseres Klima auf Platz 1 Mehr als 14.600 km wurden auf den Drahteseln zurückgelegt

Bedburg-Hau. Die LVR-Klinik Bedburg-Hau hat sich in diesem Jahr erstmalig mit einem eigenen Team an der bundesweiten Kampagne "Stadtradeln" beteiligt und direkt mit großem Erfolg. Schließlich belegten die 38 aktiven Radlerinnen und Radler mit ihren mehr als 14.600 km "erstrampelten" Kilometern auf Anhieb den 1. Platz unter allen gemeldeten Teams der Gemeinde Bedburg-Hau. Damit haben die "Klinikradler" gemeinsam über 2150 kg CO₂ eingespart.

"Ich bin super zufrieden mit unserem Ergebnis", erklärte Nicole Baum, die Gesundheitsmanagerin der Klinik und Initiatorin der Gruppe. "Schließlich haben wir alle nicht nur einen aktiven Beitrag zum Umweltschutz beigetragen, sondern auch etwas zur eigenen Gesunderhaltung geleistet. Mit durchschnittlich 375 km pro Kopf in den drei Wochen – damit habe ich nicht gerechnet", freut sich die Teamleiterin, die natürlich auch selbst in die Pedale getreten ist. Ein paar der Teilnehmer*innen werden übrigens auch weiterhin das Auto stehen lassen und mit dem Fahrrad zur Arbeit "fietsen". In der Gemeinde Bedburg-Hau hatten sich 20 Teams fürs "Stadtradeln" angemeldet und so insgesamt zur Vermeidung von 5t Co₂ beigetragen.

LVR-Klinik Bedburg-Hau, Öffentlichkeitsarbeit, Bahnstr. 6, 47551 Bedburg-Hau; Leitung: Maria Ebbers Telefon: 02821 81-2012, Mail: maria.ebbers@lvr.de, Internet: www.klinik-bedburg-hau.lvr.de